

天文部

現部長 武田 歩夏
前部長 稲葉 令子
顧問 藤田・富田 先生

現在、天文部は二年生十九名、一年生三名、計二十二名で活動をしています。誰でも夜空を見上げることはあります。その果てしなく、未知である宇宙を観測することで、何とも言えない不思議な気持ちにさせてくれるのが天文部です。私たちの主な活動の一つに観測会があります。よりよい条件で星空を見るために、灯りが少ない場所へ一泊二日で出掛け、普段見ている星空を違った角度で観測したり、部員の絆を深めたりすることができます。今年度の活動は、前半は悪天候のため中止や延期になりましたが、後半は天気に恵まれ、藤田先生と富田先生の指導で望遠鏡の使い方を学び、当麻では満天の星空や多くの流星を観測することができました。

また、恒例の三月の陸別、屋上での観測のほか、週一の自主学習に加え学祭時のプラネタリウム作成、一月にはサイバルで行われるサイエンスボランティアの参加など、様々な活動を通して知識を深めることができます。

最後に、卒業される先輩方、本当にありがとうございました。今の天文部の楽しい雰囲気があるのは先輩方のおかげです。ぜひ、いつでも観測にいらして下さい！ 天文部一同お待ちしています。

